

# Fermeture du local Jonathan pour cause de pandémie

Lausanne, le 5 novembre 2020

Chers et chères membres et ami.es du groupe Jonathan,

Comme vous le savez tous, la situation de la pandémie s'est à nouveau aggravée et nous faisons face à une contamination sans précédent. Vu cet état de fait, nous sommes dans l'obligation de fermer une nouvelle fois le local Jonathan et d'annuler toutes les rencontres (mardi et vendredi) jusqu'à nouvel ordre. Ce sont les directives fédérales et cantonales, mais aussi le simple bon sens et la solidarité qui nous dictent cette décision.

Cela ne veut pas dire que chacun reste seul dans son coin ! Nous savons l'importance pour beaucoup de ces moments de rencontre. Alors s'il vous plaît : si vous souhaitez un contact téléphonique, un moment d'échange malgré la distance pour entretenir liens et amitiés, n'hésitez pas. A une personne du groupe que vous connaissez ou à votre présidente qui aura plaisir à prendre avec vous un temps d'échange à distance (079 811 02 45)

En attendant des temps meilleurs, nous vous remercions de votre compréhension et vous adressons nos vœux de santé. Gardons confiance et espérance !

Bien cordialement,

Le comité